



## MEGALÓPOLIS

Por ADÁN JUÁREZ

*-Los pleitos entre Marcelo Ebrard y José Luis Luege  
-Millones, los afectados; falta lo peor, el colapso  
-Pre candidato a diputado del PRI, portador de armas  
-"Ya éramos muchos y parió la abuela": refrán popular*

**A** MARCELO EBRARD, jefe de gobierno del Distrito Federal, ahora sí le llovió sobre mojado por el corte del agua a 337 colonias en 13 delegaciones capitalinas.

A PESAR de ser un problema que viene arrastrando desde hace tiempo, el gobierno perredista del DF prefiere desviar los recursos en la compra de votos, en playas artificiales o en obras de relumbrón.

EL CORTE de agua, en los últimos días, dañó a varios millones de usuarios, sobre todo a los hospitales, centros comunitarios y los más pobres de las delegaciones como Álvaro Obregón (35 colonias); Miguel Hidalgo (46); Azcapotzalco (27); Cuajimalpa (9); Cuauhtémoc (26); Magdalena Contreras (27); Coyoacán (9); Tlalpan (59); Iztapalapa (19); Gustavo A. Madero (17); Benito Juárez (14); Iztacalco (7); V. Carranza (9).

JOSÉ Luis Luege Tamargo, titular de **Conagua**, dice que estas medidas son para enfrentar la disminución de los niveles de almacenamiento en las siete presas que proveen de agua al Cutzamala y con el fin de "evitar su colapso".

RAMÓN Aguirre, director de la **Comisión del Agua** del GDF, a su vez reconoce que el problema en el Sistema Cutzamala presenta fallas en todas sus presas, lo que podría incrementar los problemas de abasto de agua, "inclusive llegar al colapso".

CABE DESTACAR que el Sistema Cutzamala suministra al DF alrededor del 30 por ciento de los 32 mil 500 litros de agua por segundo. De esta cantidad, se estima que unos 40 metros cúbicos por segundo se van

al drenaje, en primera instancia por diversas fugas que hay en la ciudad y que el GDF no hace nada por evitarlo.

EL ASUNTO no es casual. Comentan que pese a diversos llamados de Luege a Marcelo Ebrard para resolver juntos el problema del agua en el DF, hasta el momento todo ha sido en vano. Marcelo no responde a los llamados.

MARCELO, al parecer, sufre de salpullido cada vez que escucha el nombre de José Luis Luege.

Aunque otros opinan que le asusta que el "rayito" lo sorprenda platicando con gente de "El Yunque". ¡Uy que miedo!

EN LA **CONAGUA** se informa que el problema real se encuentra en la ciudad de México donde falta invertir alrededor de 25 mil millones de pesos en infraestructura hidráulica, pues grandes cantidades del vital líquido se desperdician. Marcelo, sin embargo no quiere aportar ningún dinero para resolver el problema de fondo, a pesar que este 2009 obtuvo un presupuesto superior a 120 mil millones de pesos para su manejo discrecional, sin rendir cuentas a nadie. ¡Imagínese! Seguiremos informando..

### APUNTES PARA SU AGENDA

GREGORIO MEJÍA Castro, precandidato del PRI por el XXXI distrito electoral en Coyoacán, fue detenido la semana anterior en compañía de su amigo Ramiro Morales Domínguez, a bordo de una camioneta Ford-Lobo, en las inmediaciones de Villa Coapa, Coyoacán, por resultar sospechosos de haber cometido varios asaltos a transeúntes y casas-habitación.

Cuando los preventivos los detuvieron, el diputado priísta, pues así se identificó, iba armado con una escuadra nueve milímetros y diversos fajos de billetes de procedencia ilícita. El parte policial indicó que el presunto diputado del PRI intentó intimidarlos y hasta sobornarlos para evadir la justicia... DIVERSOS militantes priístas al enterarse de la detención exigieron a la presidenta del PRI, Beatriz Paredes Rangel, tomar cartas en el asunto, toda vez que no es la primera vez que Gregorio Mejía Castro comete una serie de hechos fuera de ley, pues se siente protegido por su padrino Pedro Chino, quien lo encubre con "billetes grandes". Veremos... EN TLÁHUAC todavía hay familias que se encuentran dentro del predio expropiado por el gobierno de Marcelo Ebrard, y sólo saldrán del lugar con los pies por delante. En efecto, la violenta ocupación del ejido de San Francisco Tlaltenco se está convirtiendo para el gobierno de Ebrard en un verdadero "Atepecó". ... MARCELO cuando era secretario general de Gobierno del DDF, por allá de 1993, utilizó a los granaderos para desocupar las calles de Paseo de Taxqueña y Escuela Naval Militar, en Coyoacán, que habían sido bloqueadas por ejidatarios de Tláhuac, Milpa Alta y Culhuacanes. En esa ocasión, debido a que el gobierno capitalino tenía pleno control sobre los grupos políticos y sociales en la ciudad de México no pasó a mayores. Los líderes de ese "movimiento" fueron llevados al reclusorio donde pasaron varios días a la sombra y después los dejaron en libertad con la advertencia que no hicieran



Fecha <b>14.04.2009</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>20</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

“panchos”. Y no les quedó de otra que “apechugar”. Además, el “movimiento” se desinfló. Pero ahora es diferente. Hay diversos grupos de todas las corrientes que desean ver caer a Marcelo, particularmente los *Chuchos* y *Bejaranos*, por distintas razones. Y por eso mismo se están complicando las cosas para el “carnal”. Seguiremos informando... JORGE CUÉLLAR VALDEZ, dirigente de los trabajadores de la ex Ruta-100 no cesa en su empeño por llevar a la cárcel a los señores Ricardo Barco López y Gabino Camacho Barrera, a quienes responsabiliza de presuntos fraudes que ascienden a cientos de millones de peso, ya que esos sujetos engañaron a miles de trabajadores que aportaron sus ahorros para ser considerados socios del Grupo Metropolitano del Transporte, que aglutina a cinco empresas en el DF. Sin embargo, sólo les dieron documentos falsos que la autoridad judicial no reconoce. Jorge Cuéllar y demás trabajadores del volante no cesan en su empeño en seguir en la batalla. Llevan 14 años de lucha, a ver hasta cuándo aguantan... LA COMISIÓN de Derechos Humanos del Distrito Federal emitió la Recomendación 2/2009 a la Secretaría de Salud del GDF y la Dirección General de Servicios de Salud Pública por siete casos de negligencia médica y deficiencia en la disponibilidad de personal y recursos materiales en la atención a la atención materno infantil... ESTOS presuntos hechos ilícitos se cometieron cuando era titular Manuel Mondragón y Kalb, quien a pesar de conocer la materia hizo caso omiso del problema. Sobre estos hechos las víctimas interpusieron

las denuncias correspondientes ante el Ministerio Público que tras investigaciones comprobaron su veracidad. Entonces debería procederse con las sanciones correspondientes, por la intervención de la CDHDF, pero usted puede estar seguro que todo quedará en una simple disculpa. Veremos... BEATRIZ PAREDES RANGEL, presidenta del CEN del PRI todavía no puede creer que el rápido deterioro del PRD le vaya a dar una grata sorpresa al tricolor este 5 de julio. Hasta diciembre sus informes le decían que el PRI en el DF apenas ganaría seis diputados plurinominales. Sin embargo, con todo el desgaste del sol azteca, el tricolor se está convirtiendo en la única opción seria en ganar posiciones en la capital. En Iztapalapa, por ejemplo, si se llega a consolidar la candidatura de Clara Brugada, a quien se le considera “chivo en cristalería”, obviamente “los chuchos” se replegarán. Con el PRI podrían entenderse, como siempre ha ocurrido. Entonces, para las corrientes del sol azteca, el enemigo real se encuentra en casa... EL PAN, para su desgracia, no figura para nada en esa jurisdicción y en general en casi toda la capital, a pesar de contar con el poder del gobierno federal. Al parecer en el PAN sólo se conforman con algunos votos extras... HUMBERTO BENÍTEZ TREVIÑO, precandidato por el PRI-Edomex a la Cámara de Diputados, será una pieza clave en las negociaciones con los diversos grupos políticos del Estado de México con miras al 2012. Su presencia en la Cámara baja no será de “levantados” ni para irse a dormir. Su tarea, según dicen, será de amarres políti-

cos y de iniciativas de ley de trascendencia. Seguiremos informando... unomasmega@yahoo.com.mx